

Ribuan Peserta Jalan Sehat HUT PT. AMGM Padati Lapangan Kantor Bupati Lombok Barat

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Jun 18, 2023 - 11:36



Suasana Jalan sehat HUT PT. AMGM ke 43 di Lapangan Kantor Bupati Lombok Barat, (18/06/2023)

Lombok Barat NTB - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) PT. AMGM (Air Minum Giri Menang) ke 43, Perusahaan Air Minum Milik Pemerintah Lombok Barat menyelenggarakan jalan sehat dengan hadiah utama satu unit Rumah Subsidi yang diikuti oleh ribuan masyarakat pulau Lombok bertempat di Lapangan Kantor Bupati Kabupaten Lombok Barat, Minggu (18/06/2023).

Hadir pada kesempatan itu Bupati Lombok Barat H. Fauzan Khalid, Dirut PT. AMGM, Lalu Ahmad Zaini (LAZ), unsur Pimpinan Forkopimda, Pimpinan SKPD, Mitra Kerja PT. Giri Menang serta seluruh panitia penyelenggara.

Dalam Sambutannya Direktur PDAM Giri Menang Lalu Ahmad Zaini menyatakan kebahagiaannya lantaran tidak menyangka antusias masyarakat mengikuti jalan sehat menyambut HUT ke 43 PT. AMGM ini begitu besar terbukti Ribua masyarakat memadati lokasi berlangsungnya jalan santai yang dimaksud.

Oleh karena itu Ia sampaikan atas nama manajemen PT. AMGM menyampaikan terimakasih atas dukungan seluruh masyarakat dengan kegiatan jalan sehat yang diselenggarakan ini.

Ia juga menyebutkan atas nama manajemen pula menyampaikan permohonan maaf jika ada hal - yang kurang berkenan atas penyelenggaraan kegiatan ini.

"kepada seluruh panitia penyelenggara yang telah mengerahkan seluruh tenaga demi kesuksesan acara ini kami sampaikan terimakasih yang tak terhingga,"ucapnya.

"Kehadiran Ribuan masyarakat dalam mengikuti Jalan sehat ini bukan saja sekedar demi kesehatan jasmani tetapi juga merupakan bentuk dukungan Masyarakat Pulau Lombok terhadap keberadaan Perusahaan yang mengurus air bersih bagi masyarakat ini,"tambahnya.

Sementara itu Bupati Lombok Barat H. Fauzan Khalid Menyebutkan Perusahaan Air Minum Giri Menang ini adalah satu-satunya perusahaan terbaik Air Minum Se Indonesia. Kita patut berbangga karena dengan demikian Kita memiliki Sumberdaya yang mempuni, tidak hanya sumber daya alam tetapi juga manusia.

Bupati berharap semoga diusia yang ke 43 tahun ini PT. AMGM akan terus memberikan yang terbaik untuk masyarakat NTB pada umumnya. (Adb)